



Ansichten von Münstermaifeld

Postkarte von Karl-Josef Wölbert



Ein Aquarell von Karl-Josef Wölbert wurde als Postkarte aufgelegt.

Foto: privat

Münstermaifeld. Rechtzeitig zum Adventsmarkt am 1. Dezember wird der Förderverein Stiftung Kulturbesitz Gebiet Münstermaifeld eine Postkarte herausbringen. In unserer kleinen Reihe „Ansichten von Münstermaifeld“ haben wir, nach dem Linolschnitt

von Renate Weise, nun ein Aquarell von Karl-Josef Wölbert von 1974 als Postkarte aufgelegt. Am Vereinsstand vor der Alten Propstei können die Postkarten erworben werden. Mit dem Kauf der Postkarte unterstützen Sie die Arbeit des Vereins.